



Jalisco capta 821 mdd en inversión extranjera durante 2013

EN DINERO, NOTIMOMENTO / DE UNOMASUNOWEB / PUBLICADA FEBRUARY 26, 2014 AT 9:57 AM /



La Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) informó que de acuerdo con las cifras proporcionadas por la Secretaría de Economía (SE), al cierre de 2013 Jalisco captó un monto acumulado de 821.2 millones de dólares por concepto de IED.

Así, la entidad ocupa el sexto lugar a nivel nacional en captación de Inversión Extranjera Directa (IED), sólo por debajo del Distrito Federal, Chihuahua, Puebla, Coahuila y el Estado de México.

Añadió que la cifra alcanzada cumple la expectativa planteada por la Sedeco de superar los 800 millones de dólares en este rubro durante 2013.

Al inicio del año pasado, Jalisco ocupaba la posición 32 en IED, debido a una desinversión de 14 millones de dólares provocada por la incertidumbre en los flujos internacionales que operan en Jalisco, después de una baja calificación de la entidad por parte de Fitch Ratings.

Con la articulación de diversos programas implementados a partir de marzo de 2013, Jalisco logró escalar al lugar número 12 de IED en el segundo trimestre y al número seis en el tercer trimestre, posición que mantuvo hasta el cierre del año pasado, señaló la dependencia estatal.